

●●●●●● 11月23日 ●●●●●●

大切な自分を守るために

薬物乱用防止対話集会 IN 大東市パートⅢ
(市民会館キラリエホール)

倉田めばさんの講演は、実体験に基づくもので分かりやすく説得力のあるお話でした。街中で薬物を勧められたらどうしますか？というロールプレイングでは、北条中学校の生徒たちから活発な意見がでました。

取材：市民レポーター 森川安生



▲パネルディスカッション (左から2人目が倉田めばさん)



◀北条中学校
人権クラブ
による北條
太鼓の演奏

●●●●●● 11月30日 ●●●●●●

広がる幸せの連鎖

大東市スマイルミネーション 2024
イルミネーション点灯&
スマイルウエディング
(JR住道駅前デッキ)

点灯式では、あまりの美しさにあちこちからため息がこぼれました。

スマイルウエディングでは、幸せいっぱいの新郎新婦の姿に、大人も子どもも自然と笑顔があふれました。イルミネーションの光と、トマ豚汁などのおいしい食べ物によって、来場者の心もほかほかに温まりました。



市公式
Instagram



▲くまちゃんベンチも大人気！



◀幸せのたまご見つけたよ

取材：市民レポーター 竹重稔也



スマイルウエディング



▲祝福の拍手に包まれて

◀いつまでもお幸せに♡



▲光の回廊

●●●●●● 11月10日 ●●●●●●

地域愛あふれる

だいとう市民まつり (末広公園)

模擬店もブースも長い行列ができ、多くの人でにぎわいました。夏を思い出すほどの暑さでしたが、訪れた人は「ずっと開催を楽しみにしていた。来てよかった」と喜んでいました。



▲消防車乗車体験



▲親子に人気のミニ列車

▼コースターの色付け



▲子どもが喜ぶお店も多数出店



◀白バイと記念撮影

市民レポーターが行く!

いろいろ レポート



ホームページにも掲載中!

このコーナーでは市民レポーターが取材した
地域的话题を紹介します



市公式
Instagram

取材：市民レポーター
竹重稔也



●●●●●● 11月24日 ●●●●●●

おいしそうな野菜や食材に 笑顔がこぼれる

農業まつり・農産物品評会 (末広公園)

たくさん用意された大根は1時間以内に売り切れるほどの人気でした。品評会に並ぶ地元産の野菜は、どれも立派でおいしそう。お目当ての野菜やぜんざいなどをかう参加者の顔には自然と笑みがこぼれました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



◀大人気の大根

並んだかいがありました! ▶

カニも大人気▶



市公式
Instagram

